

Madein

Le journal interne de la mairie | # 47 | Mars-Avril 2025

Petit Quevilly



Nouveau bureau de police

En bref

Avantage CNAS Pour plus d'évasion et de loisirs, ouvrez un plan épargne Chèques-Vacances bonifiés par le CNAS ! (Page 29 du catalogue).
Tableau concours En ligne sur intranet



Action Centre social



© Romain Florin



Portrait ATSEM



Ensemble et solidaires

NUMÉRIQUEMENT VÔTRE

Yann Brehier, conseiller numérique à la médiathèque François-Truffaut est à la tête des nouveaux ateliers numériques à destination des usagers souffrant d'illectronisme. Depuis janvier et jusqu'à juin prochain, il a pour mission de former les habitants qui le souhaitent à une utilisation optimale des divers outils numériques qui entourent notre quotidien.

« Nous avons constaté que certains utilisateurs de notre espace informatique avaient de grandes difficultés à naviguer sur internet, parfois même à utiliser correctement une souris. Suite à une analyse sur les lacunes les plus fréquentes, nous avons mis en place avec ma responsable Laurène Pain-Prado, plusieurs sessions de formations au numérique. À ce jour, 5 thèmes différents sont proposés sur les ateliers. On retrouve des initiations pour permettre d'être plus autonome sur un ordinateur, des formations sur la gestion d'une boîte mail. Mais également des séances d'aide pour naviguer efficacement sur internet et bien utiliser son smartphone. Enfin, je présente des séances de mise en forme d'un CV à l'aide d'outils disponibles en ligne. Les sessions sont gratuites, elles durent en moyenne 1 à 2 heures et permettent avant tout de poser les bases d'une utilisation efficace des outils digitaux. Les intéressés pourront ensuite se servir des connaissances acquises pour effectuer leurs démarches nécessaires sur internet ».



NOUVEAU BUREAU DE POLICE MUNICIPALE !

Nos agents de la police municipale changent de local dès ce lundi 3 mars. Ils seront désormais situés au 72 avenue Jean-Jaurès dans un bureau de plus de 230m² ! Michel Mi-Poudou, chef de la police municipale, évoque ce que cela va apporter à son service.



« Ce nouveau local permet avant tout de renforcer notre proximité auprès des Quevillais. Nous pouvons désormais recevoir du public dans ce bureau, les riverains peuvent venir à la rencontre de nos équipes pour transmettre des signalements, constituer un dossier... Les 10 agents de la police municipale sont présents dans cette nouvelle structure. Chaque jour, l'un d'entre eux sera en charge de l'accueil et de la réception des habitants. Pour ma part, je serai également présent chaque

jour au bureau pour effectuer mes diverses missions. Les autres équipes continueront leur patrouille pédestre ou véhiculée dans la commune. Cette arrivée au cœur de la ville va nous permettre de renforcer notre présence sur le terrain. L'avenue Jean-Jaurès est un secteur très attractif, il y a beaucoup d'affluence, c'est l'occasion pour nos agents d'aller rencontrer les riverains, d'échanger et surtout de faire de la prévention. Personnellement, je me suis rendu chez l'ensemble des commerçants de l'avenue afin

de me présenter et d'indiquer notre nouvelle implantation. J'ai eu de nombreux retours positifs des marchands satisfaits de voir la Police municipale s'installer dans ce secteur clé de Petit-Quevilly. Globalement, ce nouvel emplacement va permettre à nos équipes de renforcer la sécurité de notre ville ».

Le bureau est ouvert du lundi au vendredi de 10h à 18h. Le numéro reste inchangé, les policiers sont joignables au 02 35 63 75 60.

PRODUITS D'HYGIÈNE FÉMININE

Tout le mois de mars, la Ville poursuit son engagement pour briser les tabous liés aux règles. Nouveauté cette année pour l'opération *Réglons ça ensemble*, nous pouvons déposer des serviettes hygiéniques individuelles et des tampons dans les cartons prévus à cet effet dans nos bâtiments municipaux. La collecte sera ensuite répartie dans les sanitaires de nos structures, à destination des agents et des usagers : un moyen efficace d'apporter un dépannage en cas d'urgence.

Réglons ça ensemble, ce sont aussi des points de collecte pour les Quevillais mis en place à l'Hôtel de ville, la Médiathèque, l'Espace citoyen et l'Espace Saint-Julien. Nos élus et bénévoles sont également mobilisés dans les supermarchés pour récolter les dons : samedi 1^{er} mars de 10h à 18h au Carrefour Market, avenue Jean-Jaurès et vendredi 7 mars de 18h à 20h au Carrefour express, quartier Petit-Quevilly village.

Vous êtes invités à participer à cet élan de générosité pour le bien des femmes. Ensemble et solidaires !

**TOUS LES AGENTS MUNICIPAUX MOBILISÉS
UN DON = UNE COLLÈGUE DÉPANNÉE**



LE CENTRE SOCIAL AGIT POUR LES FEMMES

Christelle Siab, responsable du service Animation de la Vie Sociale et Citoyenne fait le point sur les actions du Centre social Saint-Julien en faveur des femmes.

« Les équipes du Centre social tiennent à mettre en avant le droit des femmes toute l'année par le biais d'animations, d'ateliers et de sorties diverses ! Le mois de mars représente une période importante pour célébrer les droits des femmes. À cette occasion, le 13 mars, nous organisons avec Le Planning familial de Seine-Maritime une journée de sensibilisation sur la question de l'interruption volontaire de grossesse. Un film sur ce sujet sera projeté au public le matin. Chacun pourra ensuite échanger et débattre sur ce thème. Les intervenants discuteront également des notions de droit de choisir et des moyens de contraceptions existants. Toute l'année, les agents du centre organisent de nombreux ateliers dédiés aux femmes. Chaque semaine les activités varient entre bricolage, sport, cuisine, représentations théâtrales ou encore couture, avec le projet de conception de pochettes en tissu pour les jeux de société de la ludothèque. En bref, de belles actions pour se libérer l'esprit, se dépenser, apprendre et surtout développer la confiance en soi ».



À QUOI RESSEMBLE LE QUOTIDIEN D'UNE ATSEM ?

Céline Delahaye est Agent Territorial Spécialisé des Écoles Maternelles (ATSEM) à Sadako-Sasaki. À l'approche de la journée nationale des ATSEM le 21 mars, partez à la découverte de ses missions auprès des équipes pédagogiques et des jeunes élèves.

« J'ai commencé mon parcours d'ATSEM en effectuant une Validation des Acquis de l'Expérience durant laquelle j'ai réalisé 1607 heures de travail auprès des enfants dans différentes structures de la ville. Après avoir obtenu la certification, j'ai rejoint le groupe scolaire Sadako-Sasaki en 2023. Au quotidien, j'assiste les enseignantes pendant les heures de classe. Je prépare et je participe aux diverses activités pédagogiques. J'effectue également de la surveillance pour m'assurer du bon déroulement des cours. Sur le temps périscolaire, j'accompagne les petits dans l'acquisition de l'autonomie, que ce soit pendant la récréation ou les repas du midi. Le deuxième volet de mon travail concerne



la gestion de l'hygiène. Je m'occupe du nettoyage de la structure, de l'aménagement des salles de classe et de l'entretien des matériaux utilisés par les enfants pendant les activités manuelles. La collectivité nous encourage à effectuer des formations pour renforcer nos compétences et en acquérir de nouvelles. Cela nous permet d'approfondir nos connaissances sur les règles d'hygiène, de sécurité et d'accompagnement pour permettre à nos petits d'être bien encadrés dans nos écoles ».

FORMATION PRAP

Depuis début janvier, la collectivité est habilitée à dispenser la formation certifiante *Prévention des Risques liés à l'Activité Physique*. La formation PRAP vise à prévenir les troubles musculosquelettiques (TMS) et les accidents professionnels en sensibilisant les agents aux bonnes pratiques. Elle permet d'identifier les risques liés aux gestes, postures et manutentions, tout en proposant des solutions adaptées pour améliorer les

conditions de travail. Accessible à tous, elle allie théorie (anatomie, analyse des risques) et pratique (gestes sécurisés, des postes). En plus de réduire les accidents de travail, elle contribue à une meilleure santé des agents. La durée de la formation est de 2 jours, soit 14 heures. Pour tous renseignements, merci de contacter la Direction des Ressources humaines au 02 35 63 75 48.

AGENDA

LE MOIS DU BIEN-ÊTRE - 1^{er} au 29 mars

Le bien-être est à l'honneur à la médiathèque François-Truffaut ! Sophrologie avec Véronique Castaing, massages des bébés avec Marie-Laure Lannette, atelier de fabrication de cosmétiques, spectacle *La méthode Schumacher* avec les Kamikazes du cortex, atelier yoga de Deborah Mirabel Yogart pour les 3-6 ans et les 6-12 ans (binôme avec un parent).



QUINZAINE DU JEU - 28 mars au 12 avril

Nouvelle quinzaine du jeu avec Bingo géant, création de jeux de société, concert des élèves de l'EMMDT sur le thème des jeux vidéo, soirée jeux, spectacle *La belle aux cheveux d'or* de Guillaume Alix, tournoi de puzzle et tournoi Rocket League par équipe, enfin, samedi 12 avril toute la journée, tables de jeux et jeux en bois à disposition.

Animations gratuites sur réservation
www.bibliotheque.petit-quevilly.fr
ou 02 35 72 58 00

Nouveaux agents



VANESSA DJOUBRI

Gardiennage
02 35 63 75 54



ANTHONY DELACOURT

Voirie
02 35 63 75 50



SOLANGE NDUMBI

Cuisine centrale
09 71 00 87 92



YANN BREHIER

Conseiller numérique
médiathèque - 02 35 72 58 00



VINCENT VERDIER

Agent médiathèque
02 35 72 58 00